



Versalis renforce sa position dans la chimie des énergies renouvelables : Signature d'un accord d'acquisition de Novamont avec Mater-Bi

San Donato Milanese (Milan, Italie), 28 avril 2023 - Versalis - société chimique d'Eni et actionnaire de Novamont (36%) - et Mater-Bi - société contrôlée par Investitori Associati II et NB Renaissance - annoncent aujourd'hui la signature d'un accord pour l'acquisition par Versalis des 64% restants des actions de Novamont actuellement détenues par Mater-Bi. Novamont est une entreprise internationale de premier plan dans le domaine de la chimie des sources renouvelables.

Les prochaines étapes et la date de clôture sont soumises à l'approbation des autorités compétentes.

Versalis est la plus grande entreprise chimique italienne et un leader au niveau international, dont la stratégie repose sur la spécialisation de son portefeuille de produits, y compris la chimie des énergies renouvelables.

Novamont est une entreprise certifiée B Corp et un acteur de premier plan dans le secteur de la bioéconomie circulaire, ainsi qu'un leader sur le marché des bioplastiques biodégradables et compostables et de la biochimie. Cette acquisition représente une formidable opportunité pour Versalis d'accélérer sa stratégie grâce à l'intégration d'une plateforme technologique à la fois unique et complémentaire. Elle contribuera de manière significative à la décarbonisation du portefeuille de produits de Versalis.

L'accord renforcera la plateforme Novamont en accélérant la croissance des chaînes d'approvisionnement multi-produits à haute valeur ajoutée et des projets locaux. L'objectif est de dissocier l'utilisation des ressources naturelles de la croissance économique afin de continuer à faire plus avec moins.

Eni Company Contacts :

Service de presse : Tél. +39.0252031875 - +39.0659822030

Téléphone gratuit pour les actionnaires (depuis) : 800940924

Téléphone gratuit pour les actionnaires (de l'étranger) : + 80011223456

Standard téléphonique : +39-0659821

ufficio.stampa@eni.com

segreteria.societaria.azionisti@eni.com

investor.relations@eni.com

Site web : www.eni.com - <https://www.versalis.eni.com/>



Mater-Bi Contacts :

Service de presse : Giovanna Marchi

+ 39 02 49722332 - +39 335 7117020

g.marchi@giovanmarchicomunicazione.com

Novamont Contacts :

Service de presse : Francesca De Sanctis

+39 340 1166426

francesca.desanctis@novamont.com

www.novamont.com



Versalis to strengthen position in chemistry from renewables: Novamont acquisition agreement signed with Mater-Bi

San Donato Milanese (Milan, Italy), 28 April 2023 – Versalis – Eni's chemical company and a shareholder of Novamont (36%) – and Mater-Bi – a company controlled by Investitori Associati II and NB Renaissance – announce today the signing of an agreement for Versalis to acquire the remaining 64% of Novamont's shares currently held by Mater-Bi. Novamont is a leading international company in the field of chemistry from renewable sources.

Next steps and the timing of closing are subject to approval by the competent authorities.

Versalis is the largest Italian chemical company and leader at an international level, whose strategy hinges on its product portfolio specialization, including the chemistry from renewables.

Novamont is a B Corp-certified Benefit company and a leading player in the circular bioeconomy sector, as well as a leader in the market for biodegradable and compostable bioplastics and biochemicals. Its acquisition represents a great opportunity for Versalis to accelerate its strategy through the integration of a technological platform which is both unique and complementary. This will significantly contribute to the decarbonization of Versalis' product portfolio.

The deal will strengthen the Novamont platform by accelerating the growth of high value-added, multi-product supply chains and local projects. The goal is decoupling the use of natural resources from economic growth so as to keep doing more with less.

Eni Company Contacts:

Press Office: Tel. +39.0252031875 – +39.0659822030

Freephone for shareholders (from): 800940924

Freephone for shareholders (from abroad): + 80011223456

Switchboard: +39-0659821

ufficio.stampa@eni.com

segreteria.societaria.azionisti@eni.com

investor.relations@eni.com

Web Site: www.eni.com - <https://www.versalis.eni.com/>



Mater-Bi Contacts:

Press Office: Giovanna Marchi

+ 39 02 49722332 - +39 335 7117020

g.marchi@giovanmarchicomunicazione.com

Novamont Contacts:

Press Office: Francesca De Sanctis

+39 340 1166426

francesca.desanctis@novamont.com

www.novamont.com